



**31 de diciembre de 2025**

## **MENSAJE EPISCOPAL CON MOTIVO DEL AÑO NUEVO 2026**

**“Para los cristianos, siempre hay esperanza”.**

Muy queridos hermanos y hermanas, se acerca el final de este año 2025.

Ha sido un año difícil para México en varios aspectos. Sabemos del gran número de crímenes y asesinatos que se han cometido a lo largo y ancho del país, las manifestaciones que se han realizado, particularmente de parte de los agricultores, cansados por tantas pérdidas que han sufrido al levantar sus cosechas. Tantas realidades que nos dañan, como ahora últimamente también el impuesto que ha crecido, especialmente para los empresarios.

Le pedimos al Señor por nuestro México, para que haya paz, para que haya justicia, para que haya armonía. Por otra parte, en el aspecto religioso, está concluyendo un Año Jubilar, el jubileo de la esperanza. Para los cristianos, pase lo que pase, siempre hay esperanza.

Ojalá que muchos de ustedes hayan aprovechado este año para un verdadero cambio de vida, para una verdadera conversión. Que el señor les conceda a todos ustedes celebrar el fin de año en paz, con gozo, con unión familiar, y que el próximo año, esté colmado de bendiciones para todos y cada uno de ustedes. Dios los bendiga.

**+ Gustavo Rodríguez Vega  
Arzobispo de Yucatán**